



# STIPRAM

Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta

## SURAT KEPUTUSAN



**KETUA**

**SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA**

**NOMOR : 420.12/SK-Mgjr/A.1/STIPRAM/VIII/2023**

**TENTANG :**

**PENUGASAN DOSEN PENGAMPU MATA KULIAH  
TAHUN AKADEMIK 2023/2024 GANJIL**

**KETUA**

**SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA**

**Menimbang :**

1. Bahwa untuk kelancaran proses belajar mengajar di Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo pada Tahun Akademik 2023/2024 Ganjil, perlu segera menunjuk dosen pengampu yang namanya tercantum dalam Surat Keputusan ini;
2. Bahwa sehubungan dengan hal tersebut diatas, perlu segera menerbitkan Surat Keputusan Ketua Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo.

**Mengingat :**

1. Undang – Undang Dasar 1945 Pasal 31;
2. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2010 tentang Pengelolaan dan Penyelenggaraan Pendidikan;
3. Undang – Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 tahun 2020 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
5. Surat Edaran Yayasan Ambarukmo Yogyakarta Nomor 002/YAY-ED/STIPRAM/VII/2023 Tentang Kebijakan Yayasan Untuk Dosen Membuat Laporan Beban Kerja Dosen , Laporan Kinerja Dosen dan Mengurus jabatan Fungsional Akademik Dosen;
6. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan tinggi Departemen Pendidikan Nasional Republik Indonesia Nomor 108/DIKTI/Kep./2001 tentang Pedoman Pembukaan Program Studi dan atau Jurusan;
7. SK. Mendiknas No. 159/D/O/2008 tentang Ijin Operasional Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta
8. STATUTA Sekolah Tinggi Pariwisata Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta.

### MEMUTUSKAN

**Menetapkan :**

- Pertama :** Menugaskan nama dosen yang tercantum dalam lampiran surat ini sebagai dosen pengampu mata kuliah Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024 pada Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta.
- Kedua :** Dalam melaksanakan tugasnya sehari – hari, yang bersangkutan bertanggung jawab kepada Kaprodi sesuai dengan mata kuliah yang diampunya.
- Ketiga :** Surat Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan sampai dengan akhir Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024.
- Keempat :** Apabila terdapat kekeliruan dalam keputusan ini akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Yogyakarta  
Pada tanggal : 01 Agustus 2023

Ketua




Dr. Suhendroyono, SH, MM, M.Par., CHE., CGSP

LAMPIRAN  
SURAT KEPUTUSAN KETUA SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA  
NOMOR : 420.12/SK-Mgjr/A.1/STIPRAM/VIII/2023  
TANGGAL : 01 AGUSTUS 2023  
TENTANG  
PENUGASAN DOSEN PENGAMPU MATA KULIAH  
TAHUN AKADEMIK 2023/2024 GANJIL  
SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA

Nama Dosen : ANEKE RAHMAWATI, S.Pd, M.Sc  
NIDN : 0503069201

No	Mata Kuliah	Prodi	Semester	SKS	Kelas	Jumlah Mahasiswa
1	Marine Tourism	S1 Pariwisata	3	2	3F	39
2	Tourism Destination	S1 Pariwisata	6	2	6TRA	45
3	Tourism Destination	S1 Pariwisata	7	2	7TRB	21
4	Tourism Destination	S1 Pariwisata	7	2	7TRC	24

Ketua  
  
Dr. Suhendroyono, SH, MM, M.Par., CHE., CGSP

Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarrukmo (STIPRAM)  
 Jl.Ringroad Timur No. 52. Banguntapan, Bantul.

**List Kegiatan Pengajaran SEMESTER GANJIL 2023/2024**

Kelas : F

Prodi : S1 Pariwisata

: Marine  
 MATA KULIAH Tourism  
 : ANEKE  
 Dosen RAHMAWATI,

No	TANGGAL PERTEMUAN	POKOK BAHASAN	SUB POKOK BAHASAN	TT & NAMA TERANG	CATATAN	PARAF PETUGAS
1	10/08/2023	<p><b>Bab :</b> Pengenalan Mata Kuliah Marine Tourism</p> <p><b>Uraian:</b> Perkenalan dengan mahasiswa di minggu pertama Penyampaian RPS Marine Tourism</p> <p>Pengenalan dasar materi yang akan di ajarkan</p>	<p>Minggu pertama merupakan minggu awal pengenalan mahasiswa dengan dosen pengampu, sehingga pada hari ini diisi dengan memperkenalkan diri dihadapan mahasiswa, dan selanjutnya mahasiswa mengenalkan diri satu persatu (nama, asal dan hobi atau kesukaan) selanjutnya mengenalkan RPS materi hari pertama hingga ke lima belas.. apasaja materi yang akan dibahas dan apa saja yang akan mahasiswa dapatkan dar perkuliahan marine tourism. selanjutnya, menjelaskan kepada mahasiswa bahwa pada pertemuan ke 8 akan diisi dengan UTS... dan pertemuan ke 12 atau 13 akan diisi dengan Outingclas atau kelas lapangan.. dan UAS akan dilaksanakan pada pertemuan ke 15</p>			
		<p><b>Bab :</b> Ekosistem pesisir dan laut</p>				

2	17/08/2023	<p><b>Uraian:</b></p> <p>mempelajari tentang ekosistem pesisir dan laut</p>	<p>Menjelaskan definisi dan contoh pesisir dan laut, Menjelaskan pengertian dan perbedaan laut dangkal dan laut dalam menjelaskan tentang ekosistem mangrove, lamun, coral, pulau kecil laut dalam menjelaskan issue-issue mengenai materi tersebut, dan melakukan sesi diskusi tanya jawab</p>			
3	24/08/2023	<p><b>Bab :</b> Sejarah Perkembangan Wisata Bahari</p> <p><b>Uraian:</b></p> <p>Sejarah adanya wisata bahari sejarah atraksi wisata bahari</p>	<p>Menjelaskan mengenai sejarah wisata bahari yang bermula dari orang-orang cina melakukan perjalanan dengan kapal layar. menjelaskan mengenai sejarah atraksi bahari tempo dulu, seperti ; kapal layar, surf, scuba diving, akomodasi bawah laut tempo dulu. emberian video pembelajaran serta merangsang siswa untuk berdiskusi</p>			
4	31/08/2023	<p><b>Bab :</b> Sumber daya alam wisata bahari</p> <p><b>Uraian:</b></p> <p>Mempelajari sumber daya alam wisata bahari dan kasus sumber daya alam wisata bahari</p>	<p>Memperelajari jenis-jenis wisata bagari berdasarkan sumber daya alam yang dimiliki, Sumber daya alam berupa karang, limun, ikan, hutan mangrove. Studi kasus sumber daya alam di kawasan wisata bahari, apa saja permasalahan yang ada di kawasan bahari berdasarkan sumber daya alamnya, dan bagaimana penanggulangan permasalahan tersbut.</p>			
		<p><b>Bab :</b> Sumber Daya Buatan Wisata Bahari</p> <p><b>Uraian:</b></p>	<p>menjelaskan pengertian sumber daya buatan wisata bahari menyebutkan apa saja jenis-jenis</p>			

5	07/09/2023	<p>pengertian sumber daya buatan wisata bahari  jenis-jenis sumber daya buatan wisata bahari  contoh sumber daya buatan wisata bahari issue  sumber daya buatan wisata bahari</p>	<p>sumber daya buatan wisata bahari menyebutkan  apa saja contoh sumber daya buatan wisata  bahari menjelaskan issue2 yang berhubungan  sumber daya buatan wisata bahari. Diskusi  dengan mahasiswa mengenai materi yang  diajarkan</p>			
6	14/09/2023	<p><b>Bab :</b> Perkembangan teknologi wisata bahari  <b>Uraian:</b>  Perkembangan teknologi wisata bahari dari  jaman dahulu menuju saat ini dan masa depan</p>	<p>menjelaskan sejarah perubahan teknologi yang  ada. misalnya, diving suits, jaman dahulu diving  suits masih menggunakan bahan yang tebal dan  sangat susah untuk bergerak, namun dengan  adanya teknologi, diving suits ini menjadi lebih  lentur dan fleksible digunakan. selain itu, adapula  akomodasi bawah laut, akomodasi biasanya  hanya ada didarat, namun pada tahun 2008 di  laut ittha mulai dibangun restoran bawah laut,  dan pada tahun 2013 dibangun lagi hotel bawah  laut. selanjutnya, ada submarine atau kapal  selam. kapal selam pada jaman dahulu hanya  digunakan oleh tentara angkatan laut untuk  perang. namun, saat ini submarine sudah  mengalami inovasi, ukurannya menjadi kecil dan  dijadikan atraksi wisata</p>			
		<p><b>Bab :</b> Sumber Daya Budaya Wisata Bahari  <b>Uraian:</b></p>	<p>Sumber daya budaya merupakan sumber daya  yang memfokuskan pada sosial-budaya  masyarakat sekitar di pesisir laut.. sumber daya  budaya berasal dari kebiasaan hidup serta sejarah</p>			

7	21/09/2023	penjelasan mengenai sumber daya budaya wisata bahari, dan pemberian contoh dan issue yang ada di wisata bahari berdasarkan sumber daya budayanya	nenek moyang jaman dahulu dan masih dipertahakan sampai sekarang.. tiap masing-masing kawasan bahari memiliki ciri budaya yang unik dan berbeda, seperti : upacara adat, kebiasaan masyarakat, kehidupan sosial, dll.			
8	28/09/2023	<b>Bab :</b> Ujian Tengah Semester <b>Uraian:</b>  Ujian Tengah Semester diberikan secara Online dan di majukan di hari Rabu 27 Septermber 2023, karena menginggat tanggal 28 September 2023 hari libur nasional.	Ujian Tengah Semeter di berikan secara online melalui Google Class Room, dimana Mahasiswa diberikan pertanyaan essai seputar materi yang telah diajarkan selama setengah semester. Lalu mahasiswa mengupload jawabannya berupa file PDF dan dikirim melalui Google Class Room			
9	05/10/2023	<b>Bab :</b> wisatawan wisata bahari <b>Uraian:</b>  Ã motivasi wisatawan dan karakteristik wisatwan, pemberian video dan contoh-contohnya, diskusi tanya jawab	sebagai seorang yang menjadi sumber daya manusia pariwisata harus mampu mengenali motivasi dan karakteristik wisatawan yang berkunjung ke wisata bahari. Karena dengan mengenali hal tersebut, kita mampu memenuhi bagaimana permintaan dari seorang wisatawan. motivasi wisatawan dibagi menjadi tiga berdasarkan teori psikologi, yaitu wobderlust-sunlust; seeking-escaping; dan optimal experience. sedangkan karakteristik wisatawan dibagi menjadi tiga, yaitu : Karakteristik Sosio-Demografis, Karakteristik Geografis dan Karakteristik Psikografis			
		<b>Bab :</b> Daya dukung wisata bahari <b>Uraian:</b>	Daya dukung merupakan Jumlah maksimum orang yang boleh mengunjungi suatu daerah tujuan wisata dalam waktu yang bersamaan			

		<p>Pengertian daya dukung, Pengertian Daya dukung Bahari, Jenis Daya Dukung : (1) Lingkungan; (2) Sosial Budaya (3) ekonomi, Sumber terjadinya Daya dukung lingkungan, sosial budaya dan ekonomi, Dampak positif dan negatif daya dukung lingkungan, sosial budaya dan ekonomi</p>	<p>tanpa menimbulkan kerusakan lingkungan fisik, ekonomi, sosial budaya dan penurunan kualitas kpuasan pengunjung (UNWTO). Daya Dukung Bahari adalah tingkat aktivitas manusia yang dapat diakomodasi suatu area tanpa membuat area tersebut memburuk, komunitas penduduk dirugikan atau kualitas pengunjung mengalami penurunan di area kawasan wisata bahari (pesisir dan laut). Berdasarkan jenisnya, daya dukung dibagi menjadi 3 : daya dukung lingkungan, daya dukung sosial budaya dan daya dukung ekonomi.</p>			
10	12/10/2023	<p><b>Bab :</b> Persiapan Outing Class</p> <p><b>Uraian:</b></p> <p>Outing Class pada tanggal 29 Oktober 2023, di Pantai Krakal, Kukup dan Pantai Mesra. Outing class ini berkolaborasi dengan seluruh mahasiswa yang mengambil matakuliah marine tourism</p>	<p>Outing class merupakan pembelajaran diluar kelas, atau bisa disebut juga sebagai kelas lapangan. Tujuan diadakannya kelas lapangan ini adalah menerapkan langsung ilmu yang telah mahasiswa dapatkan dan melakukan observasi dilapangan. outing class marine tourism ini dilaksanakan bersama dengan 7 kelas dan diampu oleh seluruh dosen marine tourism di hari yang sama. Outing class pada kelas F dilaksanakan di Pantai Krakal, Kukup dan Pantai Mesra.</p>			
11	19/10/2023	<p><b>Bab :</b> Pembahasan tentang Proposal &amp; arahan pembuatan Laporan Hasil Lapangan</p> <p><b>Uraian:</b></p>	<p>Mahasiswa diminta untuk membuat proposal</p>			

	12 26/10/2023	Pembuatab proposal observasi lapangan	observasi lapangan saat outing class. hal ini digunakan supaya ketika mahasiswa terjun dilapangan tidak mengalami kebingungan mengambil data. selain itu, proposal membantu mahasiswa untuk menentukan tema observasi yang tepat sasaran. setelah mahasiswa mampu membuat proposal dan instrumen penelitian, maka mahasiswa diberikan arahan dan cara dalam menyusun laporan hasil pengamatan di lapangan			
		<p><b>Bab :</b> Manajemen Pengelolaan wisata bahari</p> <p><b>Uraian:</b></p> <p>Dalam manajemen pengelolaan kunjungan wisata bahari terdapat beberapa strategi, yang pertama : strategi peraturan; kedua : strategi fisik; ketiga : strategi ekonomi; dan yang terakhir : strategi pendidikan</p>	<p>Manajemen pengelolaan wisata bahari, memiliki 4 strategi yang diterapkan, yaitu : strategi peraturan, fisik, ekonomi dan pendidikan.</p> <p>1. startegi peraturan merupakan metode yang digunakan untuk mengontrol aktivitas wisatawan untuk membatasi perilaku, akses waktu dan jumlah kunjungan wisatawan. startegi ini diberikan dengan memasang rambu-rambu, himbauan ataupun material cetak.</p> <p>2. Strategi Fisik : adanya bangunan/kontruksi buatan untuk mengontrol aktivitas manusia dengan membatasu gerakan atau jenis kegiatan yang dapat dilakukan, contohnya pembuatan dermaga, gardu pandang, marina dan boarwalk.</p>			



13	02/11/2023	<p>3. Strategi Ekonomi : menggunakan pembiayaan sebagai bentuk insentif dan hukuman dalam mengatur perilaku wisatawan, seperti pemberian denda bagi pelanggaran atau pemberian hadiah untuk wisatawan yang membantu membersihkan sampah, Atau dapat juga pemberian harga diskon bagi wisatawan dengan tujuan konservasi atau edukasi.</p> <p>4. Strategi Pendidikan : pengelolaan berbasis pendidikan untuk mengurangi kejadian akibat perilaku wisatawan dengan mendorong perubahan negatif agar meningkatkan kenyamanan dan pemahaman wisatawan, dengan cara pemberian edukasi kepada wisatawan, misal tidak boleh menginjak karang atau tidak boleh membuang sampah sembarangan.</p>			
----	------------	---	--	--	--

14	09/11/2023	<p><b>Bab :</b> Taman Laut &amp; Ekowisata Bahari <b>Uraian:</b></p> <p>Taman laut memiliki beberapa fungsi, seperti konservasi, pendidikan, dan wisata. Ekowisata bahari merupakan perjalanan bertanggung jawab dengan menjaga kelestarian lingkungan, contohnya : ekowisata mangrove</p>	<p>Taman Laut merupakan wilayah konservasi yang terdapat didalam laut dan diperuntukkan untuk melindungi dan menjaga keseimbangan bawah laut dan dapat dimanfaatkan untuk tujuan wisata dengan aturan ketat. Taman laut berfungsi sebagai konservasi, maksudnya adalah sebagai wilayah perlindungan flora dan fauna bawah laut dan sebagai lokasi budidaya terumbu karangan untuk melindungi ekosistem bawah laut. Taman laut berfungsi sebagai pendidikan, maksudnya adalah sebagai sarana belajar dan sarana pengembangan ilmu pengetahuan serta sebagai laboratorium alam yang berperan dalam pengembangan ilmu pengetahuan. Taman laut sebagai wisata, maksudnya adalah sebagai tempat rekreasi dengan suasana bawah laut dan sebagai daya tarik ekosistem laut.</p> <p>Beberapa contoh destinasi taman laut : Taman laut olele, Taman laut Rubiah, taman laut karimun jawa, dll. Ekowisata bahari merupakan jenis wisata minat khusus yang memiliki aktivitas yang berkaitan dengan kelautan, baik yang dilakukan dibawah laut maupun diatas permukaan laut. contohnya adalah, ekowisata taman laut, ekowisata mangrove. Beberapa prinsip dalam pembangunan ekowisata bahari, yaitu : prinsip konservasi, ekonomi, pendidikan, wisata dan partisipasi masyarakat</p>			
----	------------	--	---	--	--	--

15	16/11/2023	<p><b>Bab :</b> Diskusi Hasil Pembelajaran Selama 1 Semester</p> <p><b>Uraian:</b></p> <p>Diskusi dengan mahasiswa membahas tentang materi yang telah diberikan dari pertemuan pertama hingga pertemuan hari ini. Pemberian kuis sebagai simulasi menghadapi UAS tanggal 06 Desember 2023</p>	<p>Dosen memberikan ringkasan materi dari pertemuan pertama hingga pertemuan terakhir berupa subsub pokok pembelajaran, mulai dari pengertian wisata bahari, pesisir dan laut, sejarah dan perkembangan wisata bahari, sumber daya alam, budaya dan buatan wisata bahari, wisatawan wisata bahari, dampak pembangunan, manajemen kunjungan hingga ekowisata wisata bahari. Adanya sesi tanya jawab mengenai materi yang belum dipahami mahasiswa. serta adanya pemberian kuis/pertanyaan secara dadakan untuk mengingat &amp; memberikan simulasi menghadapi UAS tanggal 06 Desember 2023</p>			
----	------------	---	---	--	--	--

Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarrukmo (STIPRAM)  
Jl.Ringroad Timur No. 52. Banguntapan, Bantul.

## PRESENSI MAHASISWA SEMESTE

**KLAS : F**

**S1 Pariwisata**

(1+2)

No	NIM	NAMA	Klas	10/08/2023	17/08/2023	24/08/2023	31/08/2023	07/09/2023	14/09/2023	21/09/2023
				1	2	3	4	5	6	7
1	227401	Ade Saifullah Hamdani Putra	F	X	√	√	X	√	√	√
2	227380	Adinda Puspita Sari	F	√	√	√	√	√	√	√
3	227402	Albriandru Mangkuluhur Afiat	F	√	X	√	√	√	√	√
4	227381	Ananda Anggun Salsabila	F	√	√	√	√	√	√	√
5	227403	Ari Saputra	F	√	√	√	√	√	√	√
6	227382	Arniati	F	X	√	√	√	X	X	√
7	227383	Baiq Aurelia Narotama	F	X	X	X	X	X	X	X
8	227404	Bima Ilham	F	√	X	X	√	√	√	X
9	227384	Cheyrunnisa Putri Salsabilla	F	√	X	X	√	√	√	X
10	227385	Delviana Noni	F	√	√	√	X	X	√	√
11	227405	Denni Ariyansyah	F	√	X	√	√	√	X	√
12	227386	Diana Rahmawati	F	√	√	√	√	√	√	√
13	227387	Ega Naima Fitriani	F	√	X	√	√	√	√	√
14	227406	Erik Eka Fernandi	F	X	√	√	√	X	√	√
15	227388	Fadhila Nur Aisyah	F	√	√	√	√	√	√	√
16	227407	Florensus Alfred Fanse	F	X	√	√	√	√	X	√
17	227146	Grace Alfinda Pramudyawardani	F	√	X	√	√	√	X	√
18	227389	Haifa Nadaa Kirana	F	√	√	√	√	√	√	√

19	227409	Iman Aditama	F	X	X	X	X	v	X	X
20	227390	Indah Susilowati	F	v	v	v	v	v	v	v
21	227410	Ketut Sena Saputra	F	v	v	v	v	X	v	v
22	227391	Kezia Ribka Juliana Ticoalu	F	v	v	v	v	v	v	v
23	227392	Linda Amelia	F	X	v	v	v	v	v	v
24	227412	Muhamad Sarifudin	F	v	v	v	v	v	v	v
25	227413	Muhammad Hatta Aflaha	F	v	v	v	v	v	v	v
26	227393	Mutiara Salsabila	F	v	v	v	v	v	v	v
27	227394	Niken Putri Rahmadani	F	v	v	v	v	v	v	v
28	227395	Paulina Winna Hamitawati	F	X	X	v	v	v	X	v
29	227414	Prabawa Jiwandana	F	X	X	v	v	v	v	v
30	227396	Qorinna Dewi Utami	F	X	v	v	v	X	v	v
31	227415	Raynanda Vincensius Sitepu	F	v	v	v	X	X	X	v
32	227397	Salya Aprilia	F	X	v	v	v	v	v	v
33	227619	Shila Fadhilah	F	v	X	v	X	X	v	v
34	227398	Siska Yunita Putri	F	X	v	v	v	v	X	v
35	227417	Syahadi Idris	F	v	X	X	v	v	X	X
36	227399	Talitha Ivana	F	X	X	X	v	v	X	X
37	227400	Wina Riyasari	F	v	v	v	v	v	v	v
38	227418	Wisnu Afrianto Nugroho	F	v	v	X	X	X	v	X
39	227419	Zakarias Wuragil S	F	X	v	v	v	v	v	v

**KETERANGAN :**

( \* ) : Diisi dengan tanggal pertemuan

( S ) : SAKIT (bila ada surat pemberitahuan)

(v) : HADIR

( I ) : IJIN (bila ada surat pemberitahuan)

# R GANJIL 2023/2024

MATA KULIAH  
Dosen

: Marine Tourism  
: ANEKE RAHMAWATI, S.Pd, M.Sc

TANGGAL PERTEMUAN								KETERANGAN				
28/09/2023	05/10/2023	12/10/2023	19/10/2023	26/10/2023	02/11/2023	09/11/2023	16/11/2023	S	I	X	Σ	%
8	9	10	11	12	13	14	15					
√	√	√	√	√	X	√	√			3	12	80 %
√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
√	√	√	√	√	√	√	√			1	14	93.33 %
√	√	√	√	√	X	√	X			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	√	X	√			1	14	93.33 %
√	√	√	√	√	√	X	√			4	11	73.33 %
√	X	X	√	X	X	X	X			13	2	13.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	√	√	X	√			3	12	80 %
√	√	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	X	√	X			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
√	√	√	√	X	√	√	X			4	11	73.33 %
√	√	√	√	√	√	√	X			3	12	80 %
√	√	√	√	X	X	√	√			2	13	86.67 %

√	X	X	√	X	X	X	X			12	3	20 %
√	√	√	√	X	X	X	X			4	11	73.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	√	√	X			1	14	93.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			2	13	86.67 %
√	√	√	√	√	√	X	√			1	14	93.33 %
√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
√	√	√	√	√	X	X	X			3	12	80 %
√	√	√	√	√	√	X	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			3	12	80 %
√	√	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
√	X	√	√	√	√	√	√			4	11	73.33 %
√	X	X	√	X	√	√	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	X	√	√	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	√	X	X	√			4	11	73.33 %
√	√	√	√	√	√	√	√			4	11	73.33 %
√	X	√	√	X	X	X	X			10	5	33.33 %
√	√	√	√	X	X	X	X			4	11	73.33 %
√	X	X	√	X	X	X	X			10	5	33.33 %
√	X	√	√	√	√	X	√			3	12	80 %

( X ) : Tanpa ada keterangan

**DAFTAR NILAI MAHASISWA PROGRAM S1 ANGKATAN 2022/2023**  
**STIPRAM - Yogyakarta**

**Mata Kuliah :** Marine Tourism  
**Nama Dosen :** Aneke Rahmawati., M.Sc

NO	NIM	NAMA	Prodi	KLS	10%	15%	30%	40%	5%	NILAI ANGKA	NIL AI HUR UF
					JML HADIR	TUGAS 1-100	UTS 1-100	UAS 1-100	KEAKTIF AN		
1	227401	Ade Saifullah Hamdani Putra	S1	F	12	80,00	75	70		75,3571	B
2	227380	Adinda Puspita Sari	S1	F	15	90,00	90	93	20	94,7714	A
3	227402	Albriandru Mangkuluhur Afiat	S1	F	14	85,00	95	75		86,2500	A
4	227381	Ananda Anggun Salsabila	S1	F	13	90,00	80	63	40	78,6286	B
5	227403	Ari Saputra	S1	F	14	70,00	75	70		76,0000	B
6	227382	Arniati	S1	F	11	70,00	78	63		70,8857	B
7	227383	Baiq Aurelia Narotama	S1	F	2	0,00	0	0		2,1429	-
8	227404	Bima Ilham	S1	F	11	90,00	80	70	100	82,2857	A
9	227384	Cheyrunnisa Putri Salsabilla	S1	F	11	95,00	75	70	40	78,5357	B
10	227385	Delviana Noni	S1	F	12	80,00	75	63		72,5571	B
11	227405	Denni Ariyansyah	S1	F	13	75,00	75	70		75,6786	B
12	227386	Diana Rahmawati	S1	F	13	90,00	78	63	20	77,0286	B
13	227387	Ega Naima Fitriani	S1	F	13	90,00	78	80	40	84,8286	A
14	227406	Erik Eka Fernandi	S1	F	13	70,00	50	95		77,4286	B
15	227388	Fadhila Nur Aisyah	S1	F	15	80,00	78	63		76,6714	B
16	227407	Florensus Alfred Fanse	S1	F	11	90,00	75	75	60	80,7857	A
17	227146	Grace Alfinda Pramudyawardani	S1	F	12	90,00	78	70	60	80,7571	A
18	227389	Haifa Nadaa Kirana	S1	F	13	90,00	80	80	100	88,4286	A
19	227409	Iman Aditama	S1	F	3	0,00	0	0	20	4,2143	-
20	227390	Indah Susilowati	S1	F	11	90,00	80	83	20	83,4857	A
21	227410	Ketut Sena Saputra	S1	F	13	85,00	90	75	40	85,6786	A
22	227391	Kezia Ribka Juliana Ticoalu	S1	F	14	85,00	73	63		74,8500	B
23	227392	Linda Amelia	S1	F	13	90,00	78	80	40	84,8286	A
24	227412	Muhamad Sarifudin	S1	F	14	90,00	90	93		92,7000	A
25	227413	Muhammad Hatta Aflaha	S1	F	15	80,00	75	75		80,5714	A



26	227393	Mutiara Salsabila	S1	F	15	85,00	90	93		93,0214	A
27	227394	Niken Putri Rahmadani	S1	F	12	90,00	80	80		82,3571	A
28	227395	Paulina Winna Hamitawati	S1	F	11	85,00	78	83		81,1357	A
29	227414	Prabawa Jiwandana	S1	F	12	85,00	70	63		71,8071	B
30	227396	Qorinna Dewi Utami	S1	F	13	80,00	60	95	20	82,9286	A
31	227415	Raynanda Vincensius Sitepu	S1	F	11	70,00	60	75		70,2857	B
32	227397	Salya Aprilia	S1	F	11	70,00	78	80	60	80,6857	A
33	227619	Shila Fadhilah	S1	F	11	75,00	50	95		76,0357	B
34	227398	Siska Yunita Putri	S1	F	11	0,00	0	95		49,7857	D
35	227417	Syahadi Idris	S1	F	11	70,00	73	63	20	70,3857	B
36	227399	Talitha Ivana	S1	F	5	0,00	60	95	40	63,3571	C
37	227400	Wina Riyasari	S1	F	11	85,00	73	85		80,4357	A
38	227418	Wisnu Afrianto Nugroho	S1	F	5	0,00	90	95		70,3571	B
39	227419	Zakarias Wuragil S	S1	F	12	85,00	78	78		80,2071	A